〇セレッソ大阪アンバサダーについて

夢・希望・感動にあふれたスポーツ文化の振興と地域社会の発展に貢献するため、クラブの大使としてサッカーの普及活動(セレッソ大阪サッカースクールでの指導及び各種巡回指導など)、クラブの広報、ホームタウン活動、スポンサーやファンサポーターとのコミュニケーション等を行います。

〇来場予定の2名のセレッソ大阪アンバサダーについて

- ・勝矢(かつや)寿延(としのぶ): 1993 年 J リーグ元年の開幕節でピッチにたち 1998 年引退。現在スクールコーチ及びアンバサダーとして子どもから大人までの指導やサッカー普及活動にあたる。
- ・酒本(さけもと)憲幸(のりゆき): 2003 年 J リーグデビューから 19 年、2021 年に引退。現在アンバサダーとして小中学校での講話授業などで活動すると共に、セレッソ大阪の公式チャンネルではユーチューバーとしても活躍中。

O住むまち近鉄 Story について

近鉄では、「地域やそこで暮らす人々との共生」をテーマに、「"もっとずっと、親しまれ、愛され"、住まいとして選ばれる沿線でありたい」という思いから沿線それぞれの地域が持つ多様な魅力を発掘し、それを地域の方と一緒に広く届ける取り組みを2021年9月から「住むまち近鉄 story」として実施しています。





<住むまち近鉄 Story ホームページ>

【SDGsへの貢献】

地域の文化・観光振興(8. 働きがいも経済成長も)

駅を拠点とした地域の活性化、魅力発信(11.住み続けられるまちづくりを)外部との連携 (17.パートナーシップで目標を達成しよう)



SUSTAINABLE DEVELOPMENT GALS







近鉄グループは持続可能な開発目標(SDGs)を支援しています。